

AYUNTAMIENTO DE MARTOS

UNIÓN LOCAL DE COFRADÍAS DE MARTOS

Desde el Excmo. Ayuntamiento de Martos queremos dirigirnos de forma específica a todas y cada una de las personas que formáis parte de las cofradías de Martos y, en general, a todas las personas que participan y engrandecen de un modo u otro nuestra Semana Santa.

Somos conscientes de que, debido a la situación actual del estado de alarma decretado para gestionar la crisis sanitaria del COVID-19, afrontamos una Semana Santa profundamente atípica, en la que la suspensión de las procesiones es, sobre todo, un duro golpe emocional ante el que expresamos nuestra consideración. Estamos a vuestro lado, también sufrimos y lamentamos esta situación en la que las procesiones, como reflejo de cómo vive la ciudadanía su fe, sus creencias y sus tradiciones, no podrán celebrarse.

En cualquier caso, somos conscientes de que vuestro esfuerzo no ha sido en vano, pues aunque no pueda expresarse en las calles como se ha hecho año tras año en la historia de nuestro pueblo y por eso, precisamente, os hacemos llegar este reconocimiento y gratitud por vuestro sacrificio, responsabilidad y comprensión.

GRACIAS Y CUIDAROS



Martos, 5 de abril de 2020